

ASK Marienthal auf Trainingslager in Italien!

Geschrieben von: askAdmin

Mittwoch, den 02. März 2016 um 05:57 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 13. März 2016 um 20:19 Uhr



Vorbereitung läuft gut, aber nicht optimal!

ASK Marienthal auf Trainingslager in Italien!

Geschrieben von: askAdmin

Mittwoch, den 02. März 2016 um 05:57 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 13. März 2016 um 20:19 Uhr

Die Mannschaft des ASK Marienthal arbeitet weiter an der Vorbereitung für die Frühjahrssaison 2016. Leider plagen Trainer Manfred Rosenegger und die Mannschaft weiterhin einige Verletzungssorgen, wobei man optimistisch ist, dass alle Spieler bis Meisterschaftsstart an Board sind!

Dementsprechend durchwachsen sind die Ergebnisse in der 2. Phase der Testspiele: In insgesamt 4 Spielen konnte man einen Sieg (mit 5 : 2 gegen Ankerbrot) erringen, musste aber 3 Niederlagen (mit 1 : 2 gegen 1980 Wien, 0 : 2 gegen die Wiener Viktoria und 1 : 2 gegen eine verstärkte 1. b Mannschaft des ASK Ebreichsdorf) einstecken.

Ab heute befindet sich die Rosenegger-Truppe auf Trainingslager in Italien! In Cesenatico will man vor allem die guten Platzverhältnisse nutzen und weiter an der Form für das erste Meisterschaftsspiel in Mannersdorf am 18. März 2016 feilen. Neben zahlreichen Trainingseinheiten ist auch ein Testspiel vor Ort geplant! Es ist zu hoffen, dass einige Spieler ihre Blessuren ausheilen können und zumindest teilweise ins Training einsteigen können!